



Sicherheit

Für die Sicherheit an der letztjährigen Fasnacht arbeiteten die Gemeindepolizei und der Sicherheitsbeauftragte der Gemeinde Schaan 120 Stunden. Die Vor- und Nachbereitungszeit ist dabei eingerechnet, die telefonische Erreichbarkeit rund um die Uhr aber nicht. Die Verkehrskadetten Liechtenstein stellten 2014 für ihre Dienste 395 Stunden in Rechnung.

Private Sicherheitsdienste waren im Auftrag der Gemeinde Schaan während 152 Stunden im Einsatz. Zweimal musste die Ambulanz aufgeboten werden. Die Gemeindepolizei hat vier übermässig alkoholisierte Fasnächtler und eine Person mit Schnittverletzungen nach Hause oder ins Spital geführt.